



八剣山通信

2017（平成 29）年
10月 21日（土）

八剣山の麓でとれた果物でお菓子作りを学びましょう！



富山パティシエのデモンストレーションを熱心に見入る参加者



焼きりんごタルトの飾り付け



飾り付前のヨーグルトムース、班によって随分違うものですね



パティシエの指導をうけて焼きりんご作り



椿事務局長からロマン亭さんへお礼といただきますの挨拶



ヨーグルトムース作り



プロの飾り付け



2種のお菓子を味わう参加者

八剣山の麓でとれた果物を使ったお菓子作りを 14 名（隊員十一般）の参加により阿波文化交流センターで開催しました。講師にはロマン亭の富山パティシエをお招きし、プロの技を学びました。材料のブルーベリーはアルシェ・フェルム産、りんごは西本果樹園産です。作ったお菓子は「ブルーベリーとヨーグルトのトライアル」「焼きりんごのタルト」の2品です。富山パティシエのデモンストレーションでは熱心にメモをとりながら講師の手元に視線が注がれていました。その後2班に分かれて手と口を動かしながら手際よく作られました。試食ではさっぱりした甘さで焼きりんごの酸味もクリームとマッチしてとても美味しいとの声が聞かれました。皆さん大満足の講習会でした。

【 八剣山発見隊は、八剣山地域をこよなく愛し、地域を盛り上げる活動をするボランティア団体です。 】